
Monsieur DELERIS,

 

Merci de votre mél du 2/04. Votre motion sera utile dans un débat qui ne doit pas nous dépasser, dépasser 
l'Homme.

Lors du conseil d'Administration de l'Agence de l'Eau Adour Garonne du 29 mars dernier, nous avons abordé 
cette question, et je suis intervenu de façon très ferme pour dire que nous devions aborder cette question de 
gaz de schiste sous les angles :

 

- de la quantité importante d'eau utilisée

- des adjuvants polluants et des conditions de leurs rejets

- des risques liés à la technique dite de fracturation particulièrement en sol karstique

 

Au delà, j'ai fait le lien avec le double débat :

- du réchauffement climatique

- de la raréfaction des ressources pétrolières et gazières

 

Le recours à ces techniques d'extration dite non conventionnelles donnant l'image d'une planète-éponge 
qu'on presserait... jusqu'à la dernière goutte.

 

J'ai enfin insité sur la mobilisation déterminée des populations contre les tenants de l'extractivisme 
exacerbé !

 

Vous pouvez bien évidemment répercuter ce point de vue à tous les membres de "Points d'eau"

 

Bien cordialement

Jean LAUNAY

Député du LOT


